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Kurztitel  
 
Verkehrsregulierung zu Sport- und Großveranstaltungen in 
Ostelbien 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
aus der Antwort der Landesregierung auf eine kleine Anfrage des Abgeordneten Hagen Kohl 
vom 16.01.2018 geht hervor, dass die untere Straßenverkehrsbehörde, als zuständige 
Behörde, ihr bisheriges Konzept zur Bewältigung extremer Verkehrsaufkommen in den 
Stadtgebieten östlich der Stromelbe im Zuge von Sport- und Großveranstaltungen als 
bewährt und weiteren Handlungsbedarf nicht als gegeben ansieht. 

1. Hält die untere Straßenverkehrsbehörde an dieser Einschätzung fest und teilt der 

Oberbürgermeister ebendiese? 

2. Welche Konzepte hat oder plant die Stadt Magdeburg um die Probleme bei 

wachsendem Verkehrsaufkommen zu besagten Ereignissen zu bewältigen? 

3. Wie oft hat die untere Straßenverkehrsbehörde aufgrund von erhöhtem 

Verkehrsaufkommen im Zeitraum vom 1. Januar 2016 bis 1. Dezember 2017 

regulierend, z. B. durch Bedienung der Lichtzeichenanlagen bzw. Änderung der 

Ampelphasen, in den Straßenverkehr eingegriffen? 

 
Ich bitte um schriftliche Antwort. 
 
Stadtrat Kumpf 
AfD 
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